



1. INTERVENCIÓN FUENTE AGRIA- PÓRTUGOS

En mi primera intervención en fuente agria, cambiaré las escaleras de hormigón que ocupan 3 metros de ámbito y 10 metros de longitud, por unas escaleras de 1.80 metros de ambito y una longitud de 2,3m. Estas escaleras quedaran ancladas al terreno y a la superficie.



El material elegido para estas es el acero corten, debido a es resistente, no requiere mantenimiento y es muy facil de anclar, además posee un color muy caracteristico de Portugos, el rojizo anaranjado.

Este cambio da lugar a más espacio libre en fuente agria, permitiendo que el agua pueda recorrer cada rincón sin ningun impedimento, ademas estas escaleras dan un aspecto muy diferente a esta zona, debido a que todo crea un vínculo.

